



Lo Que De Verdad Importa
 @loquechile

martes 5 NOV 2024

UNIVERSIDAD SAN SEBASTIÁN
 SEDE DE LA PATAGONIA

Inspiramos al mundo a través de historias de vida que nos ayudan a ser mejores personas.

KHRISTIAN BRIONES
 Producto de una infancia dura y en las calles cayó muy joven en las drogas y en la delincuencia. Después de estar 10 años en la cárcel, un momento clave en su vida le hizo cambiar completamente su rumbo. Con mucho esfuerzo y empuje se rehabilitó y estudió una carrera profesional. Hoy lidera el emprendimiento social Aguas Dimas, con el que ayuda a la reinserción laboral de ex presos como él.

MARÍA PAZ DÍAZ
 Chilena, ex tenista parolímpica nació en Los Ríos. Recibió un disparo a los 18 años y quedó en una silla de ruedas. A pesar del accidente, tomó la decisión de ser feliz. Viajó por más de 30 países del mundo representando a Chile como tenista. Autora del libro Todo Marcha Sobre Ruedas.

Se trata de María Paz Díaz, quien a los 18 años recibió un disparo que la dejó en situación de discapacidad, y se convirtió en tenista parolímpica. Es también autora del popular libro 'Todo Marcha Sobre Ruedas'. También estará Khristian Briones, quien producto de una dura infancia cayó muy joven en las drogas y en la delincuencia. Después de estar 10 años en la cárcel, un momento clave en su vida le hizo cambiar completamente su rumbo. Con mucho esfuerzo y empuje se rehabilitó y estudió una carrera profesional y hoy lidera el emprendimiento social Aguas Dimas.

Dos historias chilenas de alto impacto se dan cita en la sede de La Patagonia de la U. San Sebastián

en línea con nuestro modelo de formación”.

¿Por qué el nombre Lo Que De Verdad Importa?

Hace algunos años cuatro voluntarios comenzaron a gestionar el aterrizaje en Chile de Lo Que De Verdad Importa en Chile. La fundación tiene como objetivo difundir valores universales a través de relatos: no de personas extraordinarias, sino de lo extraordinario de las personas.

Hoy y con la Fundación Lo Que De Verdad Importa Chile ya constituida, y habiendo hecho dos grandes eventos en Santiago, la misión es expandir el poder de los testimonios al resto del país. El primer lugar escogido será Puerto Montt, en la sede de la Patagonia de la **Universidad San Sebastián (USS)**.

La invitación es para el martes 5 y el miércoles 6 de noviembre previa inscripción. La convocatoria busca incentivar a los jóvenes a construir un mundo mejor, a través

de potentes historias de vida, que buscan transmitir enseñanzas en torno a la resiliencia, solidaridad, superación y tolerancia.

La Primera Jornada Para Jóvenes Lo Que De Verdad Importa en regiones será en la zona sur, y la ciudad de Puerto Montt fue la elegida. En Chile la fundación está presente desde 2023, y en los dos eventos realizados en nuestro país ya reunieron a más de 5 mil entusiastas estudiantes.

La Fundación Lo Que De Verdad Importa nace hace casi 20 años en España por la necesidad de difundir valores humanos universales a la sociedad. “La próxima Jornada Para Jóvenes Lo Que De Verdad Importa en el sur del país no sería posible sin el fundamental apoyo de la Universidad San Sebastián que creyó el proyecto y que este año quiso sumarse a la iniciativa” indica María Franco, directora

general y creadora de la fundación en España.

Con este apoyo, Chile ya es el cuarto país en Latinoamérica en que está presente Lo Que De Verdad Importa, además de Ecuador, México y Perú.

“Trabajamos para que nuestras historias e iniciativas puedan inspirar cada día a más jóvenes de distintas partes del mundo y responder a todas las peticiones de personas que quieren que los jóvenes de su país descubran lo que de verdad importa”, agrega María Franco.

Por su parte, Esmin Sahli, directora ejecutiva del CEUSS de la U. San Sebastián, señala que “estamos muy orgullosos de colaborar con la organización de esta actividad y contribuir, a través de modelos positivos, a inspirar a los jóvenes a superar obstáculos y emprender iniciativas solidarias, lo que va

Nicholas Forstmann fue un empresario estadounidense al que un día le diagnosticaron una enfermedad terminal. Desde aquel momento su vida se centró en darle a sus hijos la mejor herencia que creía que podía darles: un diario de reflexiones con las cosas que, en ese momento, pensaba que eran las que de verdad importaban. Ese documento llegó a manos de tres españolas: María Franco, Pilar Cánovas y Carolina Barrantes, y de ahí nació el proyecto de la Fundación Lo Que De Verdad Importa, en 2007.